

Solid Jaga Harkamtibmas, Polsek Cikoneng Polres Ciamis Beri Dukungan Perlengkapan di Pos Kamling

Ciamis - CIAMIS.GO.WEB.ID

Dec 27, 2024 - 08:33



CIAMIS ~ Jajaran Polsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar memberikan bantuan perlengkapan dan peralatan untuk Pos Kamling warga. Bantuan ini diberikan dalam rangka mendukung dalam pelaksanaan tugas ngeronda masyarakat di lingkungan masing-masing.

Keaktifan ini tentunya sangat berdampak juga dalam kesuksesan Polri dalam menciptakan Harkamtibmas yang kondusif di masyarakat. Dimana dukungan keaktifan masyarakat sangat berpengaruh dalam kesuksesan Polri menciptakan situasi yang kondusif untuk keamanan dan kenyamanan masyarakat.

Bantuan ini diberikan secara berkala ke setiap Pos Kamling di lingkungan masyarakat. Kali ini diberikan kepada Pos Kamling yang berada di Desa Kujang, Kecamatan Cikoneng, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Kamis (26/12/2024).

Bantuan ini diserahkan secara simbolis oleh Ps. Panit II Binmas Polsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar Bripka Vikky Alfian. Perlengkapan dan peralatan ini diterima langsung oleh perwakilan warga yang aktif melakukan ronda di Pos Kamling.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cikoneng AKP Husen Sujana mengatakan, bantuan ini diberikan bentuk dukungan dan sinergitas Polri ke masyarakat dalam menjaga Keamanan dan Ketertiban lingkungan. Dimana ini juga bertujuan untuk meningkatkan animo warga peduli terhadap keamanan dilingkungan tempat tinggalnya masing-masing dengan aktif meronda setiap malam.

"Hari ini personel kami Bripka Vikky Alfian menyerahkan perlengkapan dan peralatan Pos Kamling atau Pos Ronda. Bantuan yang diberikan berupa Tongkat T, Borgol dan Jam Dinding. Semoga ini bisa mendukung kelancaran warga saat melakukan ronda dan lingkungan menjadi aman dan kondusif," kata AKP Husen Sujana.

"Sementara bantuan ini kita berikan kepada dua Pos Ronda di wilayah Desa Kujang. Kedua Pos Ronda atau Pos Kamling yang kami berikan bantuan berada di Dusun Karang Sari dan Dusun Cantigi Desa Kujang Kecamatan Cikoneng Kabupaten Ciamis," kata AKP Husen menambahkan.

Kapolsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar berharap ini dapat meningkatkan antusias dan semangat warga dalam menjaga lingkungan tempat tinggalnya masing-masing. Tentunya Polri akan terus secara masif dan intens melakukan patroli hingga ke pelosok daerah untuk memastikan keamanan dan ketertiban di masyarakat.

"Ini bentuk soliditas dan sinergitas Polri dengan masyarakat dalam menjaga Kamtibmas yang kondusif. Tentunya dengan saling mendukung satu sama lain agar terciptanya Harkamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar," kata AKP Husen Sujana.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.